
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（代表）要旨　　（２月２２日）

                                                                             　　　１－１

 　　　　県 　 民 　 連 　 合 　　   　　　　５５番            　　宮　　下　　雅　　志

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

一　県政運営について   

   

　１　知事は、今後の県政運営にどのような姿勢で臨んでいく 知 事 政 策 調 査 課 

   　　のか尋ねたい。

   

  　２　知事は、どのような点に重点を置いて令和６年度当初予 〃 財 政 課

   算を編成したのか尋ねたい。

   

二　本県の復興・再生について   

   

１　帰還困難区域全ての避難指示解除に向け、どのように取 避難地域復興局 避難地域復興課 

   り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 長

   

　２　県は、避難地域のコミュニティの再生をどのように支援 〃 〃 

   していくのか尋ねたい。

   

  ３　県は、風評・風化対策の更なる推進にどのように取り組 風評・風化戦略 風評・風化戦略

  んでいくのか尋ねたい。 担当理事兼原子 室

  力損害対策担当

   理事

   

三　人口減少対策について   

   

　１　知事は、若者の県外流出の現状を踏まえ、人口減少対策 知 事 復興・総合計画

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。  課 

   

 ２　県は、移住・定住の促進に向けた情報発信にどのように 企画調整部長 ふくしまぐらし

   取り組んでいくのか尋ねたい。 推進課

   

  ３　県は、文化資源を活用した地域の活性化にどのように取 文化スポーツ局 文 化 振 興 課 

   り組んでいくのか尋ねたい。 長



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

４　県は、地域の文化振興を担う人材の育成にどのように取 文化スポーツ局 文 化 振 興 課 

   り組んでいくのか尋ねたい。 長

   

５　県は、保育の質の向上にどのように取り組んでいくのか こども未来局長 子育て支援課 

   尋ねたい。

   

四　健康・医療・介護・福祉政策について   

   

　１　県は、県民のメタボリックシンドロームの改善にどのよ 保健福祉部長 健康づくり推進

   うに取り組んでいくのか尋ねたい。 課

   

  ２　県は、地域医療を支える医師の確保にどのように取り組 〃 医療人材対策室

   んでいくのか尋ねたい。

   

  　３　県は、看護職員の復職支援にどのように取り組んでいく 〃 〃

   のか尋ねたい。

   

    ４　県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか 〃 社 会 福 祉 課

   尋ねたい。

   

  ５　県は、障がいのある人もない人も共に暮らしやすい社会 〃 障がい福祉課

   の実現にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

 　６　県は、障がい者スポーツの魅力の発信にどのように取り 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

   組んでいくのか尋ねたい。 長

   

   五　自然災害への対応について

   

  １　大規模災害に備え、災害対応力の更なる強化を図るべき 知 事 災 害 対 策 課

   と思うが、知事の考えを尋ねたい。

   

  　２　県は、令和６年能登半島地震の被災地に派遣した保健師 保健福祉部長 保健福祉総務課

 が活動に専念できる環境をどのように整備しているのか尋 健康づくり推進

   ねたい。 課



                                                                            　　　 １－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　３　県は、令和６年能登半島地震を踏まえ、木造住宅の耐震 土 木 部 長 建 築 指 導 課

   化の促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　４　県は、市街地の洪水被害の軽減を図るため、特定都市河 〃 土 木 企 画 課

   川の指定にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   六　豊かで持続可能なまちづくりについて

   

  　１　県は、２０５０年カーボンニュートラルの実現に向け、 生活環境部長 環 境 共 生 課

   どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  ２　県は、森林におけるＪ－クレジット制度の活用に向け、 農林水産部長 森 林 保 全 課

   どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　３　県は、水素の利用拡大に向け、どのように取り組んでい 企画調整部長 エネルギー課

   くのか尋ねたい。

   

    ４　県は、イノシシの捕獲対策の強化にどのように取り組ん 生活環境部長 自 然 保 護 課

   でいくのか尋ねたい。

      

   七　観光・商工業の振興について

   

  　１　知事は、台湾訪問の成果を踏まえ、台湾からの誘客促進 知 事 観 光 交 流 課

   にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 空 港 交 流 課

   

  ２　県は、県産日本酒の消費拡大にどのように取り組んでい 観光交流局長 県産品振興戦略

   くのか尋ねたい。 課

    

  ３　県は、厳しい経営環境に置かれている中小企業者への支 商工労働部長 経 営 金 融 課

   援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

     

  　４　県教育委員会は、県立高等学校において、地域産業を担 教 育 長 教 育 庁

   う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－４

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

    ５　県は、テクノアカデミーにおいて、地域企業の求める産 商工労働部長 産業人材育成課

   業人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   八　農林水産業の振興について  

   

  　１　知事は、新規就農者の更なる確保にどのように取り組ん 知 事 農業担い手課

   でいくのか尋ねたい。

   

  　２　県は、農業経営基盤強化促進法に基づく地域計画に位置 農林水産部長 〃

   付ける担い手をどのように育成していくのか尋ねたい。

     

  ３　県は、農村の活性化にどのように取り組んでいくのか尋 〃 農 村 振 興 課

   ねたい。

   

   九　教育環境の充実について 教 育 長 教 育 庁

   

  　１　県教育委員会は、教育ＤＸの推進にどのように取り組ん

   でいくのか尋ねたい。

     

  　２　県教育委員会は、様々な困難を抱える高校生の支援の充

   実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。　

   

    ３　県教育委員会は、公立小中学校における不登校児童生徒

   の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

 十　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

 

　　県警察におけるなりすまし詐欺の被害防止対策について尋

 ねたい。

 

 

 

 

 


